



La TCM celebra sus primeros cinco años de inaugurada

Enero 27, 2019
Oficina ZED Mariel

El primer usuario de la Zona Especial de Desarrollo Mariel, la Terminal de Contenedores (TCM), arriba a los cinco años de inaugurada con altos niveles de eficiencia en sus procesos, y la meta de continuar su crecimiento.

Desde [su inauguración el 27 de enero de 2014](#), la TCM constituye una obra clave en el desarrollo de la Zona, garantizando a los inversionistas una efectiva conectividad con el mundo.

Pertenciente a Almacenes Universales S.A. y administrada por la compañía de Singapur PSA Internacional, la terminal operó en 2018 unos 349 000 TEUs, y suma desde su fundación más de 238 millones de pesos cubanos ingresados al país.

Las labores de dragado que se realizan en el puerto contribuirán al desarrollo de la terminal, pues harán posible la entrada de buques NeoPanamax, de 366 metros de eslora.

Actualmente la TCM cuenta con un muelle de 702 metros de extensión y una capacidad de operación de 800 000 TEUs anuales.

En mayo de 2018 la Aduana General de la República de Cuba otorgó a la TCM [el certificado que la acredita como Operador Económico Autorizado](#), atendiendo a la calidad, seguridad y eficiencia con que desarrolla sus procesos.

Una ubicación privilegiada y modernas tecnologías, unidas a las labores de preparación del puerto, dotan a la TCM de características suficientes para convertirse en un importante centro de distribución internacional.

URL de origen:

<https://www.zedmariel.com/noticias/la-tcm-celebra-sus-primeros-cinco-anos-de-inaugurada>